
平成２９年 第３回真室川町教育委員会 会議録 

 

平成２９年４月２０日（木）午後４時より、真室川町中央公民館研修室２において 

平成２９年第３回真室川町教育委員会を開催した。 

 

１．出席委員    教育長職務執行者   土田 稔 

          委     員    遠田 且子 

          委     員    井上 夏来 

          委     員    山田 敏一 

２．事務局出席者  教 育 課 長  八鍬 重一 

          総 務 管 理・学校教育担当 

          課 長 補 佐  佐藤 洋子 

          生 涯 学 習・スポーツ担当 

          課 長 補 佐  庄司 利彦 

          子 育 て 支 援 担 当 

          課 長 補 佐  奥山 早苗 

         

３．会議案件 

  日 程 第 １ 前回会議録の承認について 

  日 程 第 ２ 教育長事務報告について 

  日 程 第 ３ 報  告 

          (1)真室川町クロスカントリースキー振興補助金交付要綱の一部 

改正について 

          (2)その他 

  日 程 第 ４ 議案第９号 

          最上地区教科用図書採択協議会規約の一部を改正する規約の 

制定について 

  日 程 第 ５ 協  議 

          (1)真室川町子ども読書活動推進計画（案）について 

  日 程 第 ６ その他 



４．会議の経過 
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本日の出席委員は４名です。定足数に達しておりますので、ただいまより

平成２９年第３回真室川町教育委員会を開催いたします。本日の案件は、日

程第１から日程第６までとなっております。次第に従いまして、進めてまい

りますので、よろしくお願いします。はじめに、日程第１｢前回会議録の承認

について｣を議題といたします。事前に配布されておりましたが、何か訂正等

ございますでしょうか。 

字句の訂正をお願いします。６ページ５行目「受けて」を「請けて」に訂

正お願いします。 

その他ありませんか。 

無いようですので、前回会議録については訂正箇所を修正の上、承認され

ました。 

続きまして、日程第２「教育長事務報告について」お願いします。 

（総務管理・学校教育担当の事務報告及び予定を一括で説明、５月１日月曜

日 地区教育長会を補足） 

では引き続き子育て支援担当、お願いします。 

（子育て支援担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

では引き続き生涯学習・スポーツ担当、お願いします 

（生涯学習・スポーツ担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

ただいま各担当から説明がありましたが、何か質問ありませんか。 

県縦断駅伝関係で補足です。４月２２日(土)県縦断駅伝競走大会壮行式が

行われます。また、当町からは町出身の選手として横瀬健吾に加え、井上徹

さん、藤田登摩さんが出場します。 

あと日程について補足があります。５月１１日の地区教育委員会協議会総

会ですが、１３：３０から場所は教育研究センターになると思われます。 

他にございませんか。無いようですので、日程第２の「教育長事務報告に

ついて」は以上とします。 

続きまして日程第３「報告」(1)真室川町クロスカントリースキー振興補

助金交付要綱の一部改正についてお願いします。 

（資料に基づいて説明） 

それでは今の報告について何かありませんか。 

クロスカントリースキーの底辺拡大という意味で、補助をもう少し広げる

という考えはないのでしょうか。例えば、個人を対象にすると金額が大きく

なってしまうので、団体に対して上限３万円ぐらいで補助するといった方法

などはどうでしょうか。 
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資料の１３ページにありますクロスカントリースキー普及事業とあります

が、これはスポ少などスポーツ団体に対する助成であります。この目的につ

いては、その普及・推進ということで、山田委員がおっしゃた内容に沿った

趣旨であります。スポ少の子どもたちが中学に入って継続して活動するため

の仕組みは残してあります。また、スポ少に入る前の段階の子どもたち、特

に保育所の年長組の子どもたちに対しては、昨年補正をさせていただきまし

た、佐藤さんの資金を得てスキー道具を揃えましたので、これを利用してス

キーに親しんでもらいたいと考えています。就学前、またスポ少に入る前の

子どもたちをねらいにしたスキー教室のようなイベントを、スポーツ関係団

体を応援しながら広げていくことが平成２９年度において考えているところ

です。 

保護者の方々に聴くと、「スポ少での活動自体にお金がかかるから参加でき

ない」という声がありました。個人に補助するのではなく、団体に対して補

助があり、それをある程度自由に使えるようなシステムがあればいいのかな

と思い、先ほどの提案をさせていただきました。 

平成２９年度はすでに予算措置が決まっているので、平成３０年度以降に 

向けて、ご意見をいただきながら再構築していく必要があると考えておりま

す。 

 他にございませんか。無いようですので、(1)については以上とします。 

続きまして(2)その他についてですが、生徒指導上の問題などありませんか。 

（個別の案件について説明） 

 今の件に対して質問ございませんか。無いようですので日程第３「報告」

については以上とします。 

 続きまして日程第４「議案第９号最上地区教科書図書採択協議会規約の一

部を改正する規約の制定について」を議題とします。事務局から説明お願い

します。 

（最上地区教科用図書採択協議会規約の一部を改正する規約の制定について

説明） 

 改正するのは２箇所なのですけれども、この案に異議ありませんか。 

 無いようですので日程第４「議案第９号最上地区教科書図書採択協議会規

約の一部を改正する規約の制定について」は承認されました。 

 続きまして日程第５「協議(1)真室川町子ども読書活動推進計画（案）につ

いて」お願いします。 

（真室川町子ども読書活動推進計画（案）について説明） 

なにか質問ございますか。 

 文言はこれで最終ですか。 
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 表現等このようにした方がいいというものがあれば、これから直します。 

文言・字句修正に関しては、ご指示ください。 

 年間の読書冊数に対して表彰をするといったものがあってもいいのではな

いかと思うのですが、どうでしょうか。 

 この計画の前段に、各学校での個別の読書計画がありますので、そこで位

置付けられています。 

 わかりました。 

 具体的な表現が盛り込まれているようですが、ＰＴＡ・各学校との合意形

成はすでに行われているのでしょうか。 

 大前提としては、各学校・関係者とのヒアリング意見調整を行った上で、

それらの意見を反映させたものです。具体的な計画の実践に当たっては、読

書活動推進会議等で相談をしながら進めていきたいと考えています。 

 他にありませんか。無いようですので、日程第５については以上とします。 

 続きまして、日程第６「その他」についてです。なにかありますか。 

（４月２２日(土)「塩根川向上会講演」についてのお知らせ、スケジュール

の日程連絡調整） 

他になにかありませんか。 

 クロスカントリースキーの普及・振興のための補助金がありますが、他の

競技の活動との公平性はどのように保っていますか。 

 クロカンスキー以外の競技の活動の年間の個人負担額の平均は約１０万

円、クロカンスキーの活動の個人負担額は約３０万円であり、この差を解消

しなければ誰も入ってこないだろうことがあり、クロカンスキーだけはその

用具費として支援をしているという経緯があります。支援する金額でみると

差がありますが、個人の負担感という意味では同じくらいになるのではない

かと考えております。 

 ほかにありますか。無いようですので、以上をもちまして平成２９年度第

３回真室川町教育委員会を閉会します。 

 お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 



会議録作成者  沓澤 晋太郎 

 

上記会議の顛末を記載し、その相違ないことを証するため下記に署名する。 
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